



El presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, comparte con José Clopatosky, periodista y director de la Revista Motor de El Tiempo.

Fedepalma con "Motor"

En días pasados, el presidente Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, se reunió con el director de la Revista Motor de El Tiempo, José Clopatosky, con el propósito de compartir experiencias en torno al biodiésel de palma y las pruebas de larga duración que se realizaron con

el producto en el Sistema de Transporte Masivo de Bogotá - Transmilenio, con el apoyo de Cenipalma, Ecopetrol y Sí99.

Gobierno colombiano inauguró planta de biodiésel en Honduras

El Presidente Álvaro Uribe inauguró el pasado 17 de marzo, en Honduras, una planta de biocombustibles donada por Colombia, que tiene un costo de 1,1 millones de dólares y llegó al país centroamericano el 4 de noviembre pasado; producirá biodiésel a base de aceite de palma africana.

Ministro de Agricultura, de visita en la SAC

El ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Andrés Fernández, agradeció el respaldo y cooperación de los gremios afiliados a la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC) para seguir implementando la política estatal de crecimiento del campo colombiano. El presidente de la SAC, Rafael Mejía López, señaló, por su parte, que los gremios del sector agropecuario seguirán prestos a hacer esfuerzos para que el campo siga siendo decisivo en el crecimiento de la economía nacional.



De izquierda a derecha, Ricardo Sánchez, secretario de la SAC; Rafael Mejía López, presidente de la SAC; Andrés Fernández Acosta, ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, y Luz Amparo Fonseca, presidenta de Conalgodón.

EN LA VARIEDAD ESTÁ EL ÉXITO

8 variedades para ambiente diversos	3 nuevas variedades de compactas	Nuevos clones de material compacto
--	---	---

ASD Costa Rica. Representante en Colombia: REBIOTEC Ltda, Calle 94 No. 11A - 76, Oficina 103 A. El Chico. Bogotá. Tel: 6113238. E-mail: rebiotec.ltada@gmail.com